



2021年2月10日

関係各位

西日本学生バスケットボール選手権大会
実行委員会 委員長 北波 正衛

2021年度 男子第71回 女子第70回 西日本学生バスケットボール選手権大会 開催中止のお知らせ

前略 平素は格別のご高配を賜り、誠にありがとうございます。

表題の件、2月10日(水)に、本大会実行委員会を開催し、審議いたしました結果、“**男子第71回女子第70回 西日本学生バスケットボール選手権大会**”の開催中止を決定いたしました。

新型コロナウイルスの感染拡大状況から、①本大会参加連盟・理事長会(2021年1月21日および1月24日)において意見交換したところ、開催希望はあるものの、状況としては概ね参加は難しいと思われるとの意見であったこと、②2月7日より、さらに大阪府・兵庫県・京都府、愛知県・岐阜県や福岡県で緊急事態宣言が延長されたため、各大学での課外活動そのものや地域間移動の禁止・自粛の期間なども伸びることから、開催予定時期に大会参加できるチームがさらに少なくなると想定される、③大会準備にも多大なる影響が出る、などの点から、例年大会の準備を開始するこの時期に中止の判断をした次第です。

昨年6月に開催予定だった本大会を止む無く中止した上に、今年も続けて開催しないのは苦渋の選択であり、歴史・伝統ある国内有数の大学バスケットボール大会が、これまで参加いただいていた各地区のバスケットボール連盟、大学チーム、OB やご協賛企業のみなさまなど多くの方々に支えられて開催してきたことを改めて振り返り、その重みを強く感じております。

また、本大会の中止については、大学生のみなさまが一番残念に思われると存じます。

試合機会や他チームとの交流機会が減ることは、安全を考慮した判断とはいえ私たちも複雑な想いであります。

いずれ開催可能な時期が来たときはしっかりと準備し、皆様を心よくお迎えしたい所存でございますので、上述の事情をご賢察いただき、ご理解のほどよろしくお願い申し上げます。

末筆ですが、まずはみなさまのご健康を心より祈念しますとともに、くれぐれもご自愛いただきますよう、重ねてお願い申し上げます。

草々